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ABSTRAK 

 

Rizal Umami, Manajemen Sarana dan Prasarana dalam Meningkatkan Mutu Pendidikan 

di MTs Pesantren Al-Amin Sooko Mojokerto, Skripsi, Prodi Manajemen 

Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, dengan 

pembimbing Andika Aprilianto, M.Pd 

 

Kata Kunci : Sekolah, Manajemen sarana dan prasarana,  Mutu pendidikan 

 

Penelitian ini dilaksanakan di sekolah MTs Pesantren Al-Amin Sooko, yang bertujuan 

untuk mengetahui bagaimana manajemen sarana dan prasarana yang berfokus pada perencanaan, 

pengadaan dan pengaturan (inventarisasi, penyimpanan, dan pemeliharaan) sarana dan prasarana 

di MTs Pesantren Al-Amin Sooko. 

Jenis penelitian yang digunakan oleh peneliti yaitu penelitian kualitatif dengan analisis 

deskriptif. Subjek penelitian ini adalah kepala madrasah, waka sarana prasarana, guru dan siswa. 

Peneliti dalam melakukan pengumpulan data yaitu dengan menggunakan observasi, wawancara 

dan dokumentasi serta menggunakan triangulasi dalam melakukan analisis data. 

Penelitian ini menghasilakan bahwa manajemen sarana dan prasarana yang berfokus pada 

perencanaan, pengadaan dan pengaturan (inventarisasi, penyimpanan, dan pemeliharaan) sarana 

dan prasarana di MTs Pesantren Al-Amin Sooko sudah cukup baik dengan hasil sebagai berikut. 

1) perencanaan sarana prasarana dilakukan awal tahun dengan menganalisa terlebih dahulu 

kebutuhan sarana prasarana secara menyeluruh terhadap sarana prasarana yang akan dibutuhkan. 

Penganalisisian ini dilakukan dengan cara rapat yang dihadiri oleh semua guru, staf dan para 

pegawainya kemudian selanjutnya diajukan ke yayasan. 2) pengadaan sarana prasarana yang 

dilakukan yaitu melalui kemandirian atau otonomi madrasah dengan mennggunakan anggaran 

yang bersumber dari yayasan dan bantuan dana BOS. 3) pengaturan sarana prasarana sudah 

dilakukan dengan cukup baik yaitu dalam penginventarisasian sudah melakukan pencatatan dan 

pengkodean, dan penyimpanan menggunakan lemari khusus dan gudang khusus, serta 

pemeliharaan sarana prasarana yang lebih berfokus terhadap kesadaran untuk Saling menjaga 

barang-barang yang dimilki. 

 

 

 

 

 

 

 

 

ABSTRACT 

 



 

 

Rizal Umami, Management of Facilities and Infrastructure in Improving the Quality of 

Education at MTs Pesantren Al-Amin Sooko Mojokerto, Thesis, Islamic 

Education Management Study Program Faculty of Tarbiyah Islamic Boarding School 

Institute KH. Abdul Chalim, with mentor Andika Aprilianto, M.Pd 

 

Keywords: School, Management of facilities and infrastructure, Quality of education 

 

This research was conducted at the Madrasah of MTs Pesantren Al-Amin Sooko, which 

aims to find out how the management of facilities and infrastructure focuses on planning, 

procurement and regulation (inventory, storage, and maintenance) of facilities and infrastructure 

at MTs Pesantren Al-Amin Sooko. 

The type of research used by the researcher is qualitative research with descriptive 

analysis. The subjects of this study were the head of the school, waka of infrastructure, teachers 

and students. Researchers in collecting data by using observation, interviews and documentation 

as well as using triangulation in conducting data analysis. 

This research results that the management of facilities and infrastructure that focuses on 

planning, procurement and regulation (inventory, storage, and maintenance) of facilities and 

infrastructure at MTs Pesantren Al-Amin Sooko is quite good with the following results. 1) 

planning for infrastructure facilities is carried out at the beginning of the year by first analyzing 

the needs for infrastructure as a whole for the infrastructure that will be needed. This analysis is 

carried out by means of a meeting attended by all teachers, staff and employees and then 

submitted to the foundation. 2) procurement of infrastructure facilities is carried out through the 

independence or autonomy of madrasas by using budgets sourced from foundations and BOS 

funding assistance. 3) the arrangement of infrastructure facilities has been carried out quite well, 

namely in the inventory, recording and coding have been carried out, and storage using special 

cabinets and special warehouses, as well as maintenance of infrastructure facilities that are more 

focused on awareness to take care of each other's belongings. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 المخلص

 
ريزال أومامي ، إدارة المرافق والبنيت التحتيت لتحسين جودة التعليم في مذرست المتوسطت 

قضى إدارج انتزتٍح  خطح انثحث انؼهًً،، موجوكيرتوبسانترين الأمين سوكو 



 

 

الإصلايٍح كهٍح انتزتٍح خايؼح كٍاًْ انحاج ػثذ انحهٍى يغ يؼهًّ أَذٌكا أتزٌهٍاَتٕ، 

 انًاخضتٍز

 
 الكلماث الأساسيت: المذرست، إدارة المرافق والبنيت التحتيت، جودة التعليم 

 

ذ الأيٍٍ الإصلايً صٕقا يٕخٕكزطا، تى إخزاء ْذا انثحث فً انًذرصح انًتٕصطح تًؼٓ 

ٔانذي ٌٓذف إنى يؼزفح كٍف تزكز إدارج انًزافق ٔانثٍُح انتحتٍح ػهى انتخطٍظ ٔانًشتزٌاخ 

ٔانتُظٍى )اندزد ٔانتخزٌٍ ٔانصٍاَح( نهًزافق ٔانثٍُح انتحتٍح فً انًذرصح انًتٕصطح تًؼٓذ 

 الأيٍٍ صٕقا يٕخٕكزط.

انثحث انُٕػً يغ انتحهٍم انٕصفً.  يٕضٕع ْذا َٕع انثحث انذي اصتخذيّ انثاحث ْٕ  

انثحث ْٕ رئٍش انًذرصح َٔائة انزئٍش انثٍُح انتحتٍح ٔانًؼهًٌٕ ٔانطلاب. خًغ انثاحث 

 .انثٍاَاخ تاصتخذاو انًلاحظح ٔانًقاتهح ٔانتٕثٍق ٔاصتخذاو انتثهٍث فً إخزاء تحهٍم انثٍاَاخ

َتائح ػٍ ْذا انثحث أٌ إدارج انًزافق ٔانثٍُح انتحتٍح انتً تزكز ػهى انتخطٍظ  

ٔانًشتزٌاخ ٔانتُظٍى )اندزد ٔانتخزٌٍ ٔانصٍاَح( نهًزافق ٔانثٍُح انتحتٍح فً انًذرصح 

( ٌتى تُفٍذ انتخطٍظ 1انًتٕصطح تًؼٓذ الأيٍٍ صٕقا يٕخٕكزط خٍذج خذًا يغ انُتائح انتانٍح.  

انتحتٍح فً تذاٌح انؼاو يٍ تحهٍم أٔلاً احتٍاخاخ انثٍُح انتحتٍح ككم نهثٍُح انتحتٍح  نًزافق انثٍُح

انًطهٕتح.  ٌتى إخزاء ْذا انتحهٍم يٍ اختًاع ٌحضزِ خًٍغ انًؼهًٍٍ ٔانًٕظفٍٍ ٔانًٕظفٍٍ ثى 

ٍح ( ٌتى تُفٍذ شزاء يزافق انثٍُح انتحتٍح يٍ اصتقلال انًذارس انذ2ٌٌُتى تقذًٌّ إنى انًؤصضح.  

( تى BOS.  3تاصتخذاو انًٍزاٍَاخ انتً ٌتى انحصٕل ػهٍٓا يٍ انًؤصضاخ ٔيضاػذاخ تًٌٕم

تُفٍذ تزتٍة يزافق انثٍُح انتحتٍح تشكم خٍذ، ٔتانتحذٌذ فً اندزد، تى تُفٍذ انتضدٍم ٔانتزيٍز ، 

ٔانتخزٌٍ تاصتخذاو خزاَاخ خاصح ٔيضتٕدػاخ خاصح ، ٔكذنك صٍاَح يزافق انثٍُح انتحتٍح 

 .ػٍح اػتُٕا تًًتهكاخ تؼضٓى انثؼضتً تزكز ػهى انتٕان
 

 


